

## **Se posesiona nuevo Director del Establecimiento Carcelario de Bogotá “La Modelo”**

**Bogotá, 1 de marzo de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC** El Doctor Carlos Hincapié fue designado como nuevo Director de la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Bogotá “La Modelo”.

Especialista en Gestión Pública de la Escuela Superior de Administración Pública -ESAP-, Administrador de Empresas de la Universidad Santo Tomás y Tecnólogo en Administración de Empresas de Economía Solidaria de la misma alma mater.

El Doctor Hincapié se ha desempeñado como Director Regional Occidente del INPEC y durante los dos últimos años lideró la Dirección del Establecimiento Penitenciario de Media Seguridad y Carcelario de Cali “Villahermosa”.

Durante su desempeño profesional ha formulado, evaluado y liderado procesos de Políticas Públicas, entre otros procesos.

**Oficina Asesora de Comunicaciones  
-INPEC-**